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会 議 記 録

作成部局課名 丸子地域自治センター 地域振興課

開催日 平成24年4月17日(火曜日) 開催時刻 17時00分から18時00分
会議名 丸子地域協議会(平成24年度第1回)
出席委員 内田弘子委員、北村好美委員、工藤裕子委員、久保田和英委員、斉藤重一郎委員、齊藤實委

員、笹井文雄委員、佐藤重喜委員、清水三枝委員、竹花和彦委員、竹花節子委員、丸山かず

子委員、宮坂雄一委員、宮崎涼委員、宮下正明委員、村松正孝委員、山本進委員

【欠席】池田佐代子委員、中澤ゆかる委員、松山慶子委員

市側出席者 関丸子地域自治センター長、宮澤センター次長兼地域振興課長、児玉地域振興政策幹、芹澤

市民生活課長、高野健康福祉課長、小相沢建設課長、丸山産業観光課長、滝沢上下水道課長、

矢島丸子学校給食センター長、小林消防課長、大平地域政策担当係長、翠川地域政策担当主

査

会議次第

1 開会（宮澤センター次長）

・配布資料の確認、欠席委員の報告

・関センター長あいさつ

この地域協議会は4期目の委員になり、合併7年目に入ったということであります。
本日は委嘱式、そして研修会ということで、地域協議会の役割というのが、先生の話を聞いてい

てもなるほどという感じで、非常に胸に落ちたような気がします。

これから2年間、地域のことについて皆さんに御審議、あるいは御意見をいただくわけですが、
何分よろしくお願いしたいと思います。

2 自己紹介

・委員（五十音順の席順から）～センター長、センター次長～各課長～事務局

3 地域協議会の概要と任務等について

・事務局から資料説明。

資料1：丸子地域協議会 運営の手引き
冊子：日本のまん中 人がまん中 生活快適都市～水跳ね 緑かがやき 空 こころ 晴れわたるまち～

第一次上田市総合計画 後期基本計画

主な質疑の内容

・特になし

4 協議事項

（1）会長及び副会長の選出について（事務局）
・会長及び副会長の選出は互選。互選方法として、推薦や立候補等ある。

主な質疑・意見の内容

・会長の選出について

（委員）斉藤重一郎委員を推薦したい。

（センター次長）前期に続き、第4期も斉藤重一郎委員に会長をお願いするということでよろしい
か。

―全委員が同意―
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（センター次長）会長に斉藤重一郎委員が決定。

・副会長の選出について

（委員）丸山かず子委員を推薦したい。

（センター次長）副会長は丸山かず子委員にお願いするということでよろしいか。

―全委員が同意―

（センター次長）副会長に丸山かず子委員が決定。

決定事項

・会長 斉藤重一郎委員、副会長・丸山かず子委員

（2）次回以降の会議の日程等について
・前期の協議会で意見のあった、夜開催も視野に入れて御意見いただきたい。

資料：平成24年度丸子地域協議会年間行事予定表（案）
主な質疑・意見の内容

（委員）私が夜開催の提案をしたのだが、時間的に19時から開始しての 2時間程の協議ではまと
まらないという話を聞いたので、18時前後から始めてはどうか。時間を作る必要があるときには
昼間の開催でもいいと思うが、皆さんの御意見や御都合を聞き、夜間も入れていただければとい

うことで提案した。

（委員）前期同様、第3もしくは第4木曜日辺りにしていただけるとありがたい。
（委員）できれば水曜日にしていただきたい。

（センター長）夜の開催となると、食事準備などもあるので女性委員の意見を伺いたい。

（副会長）若いお母さん方もおり、今まで通りの13時30分の開催がありがたい。
（委員）同じ曜日に固定せずに検討いただきたい。

（センター次長）ある程度の目安を立て、年間の日程を組んだ方がいいと思う。月の半ばから後半

辺りで、皆様の御都合のつく曜日で組みたい。市の予定等の絡みもあるため、時間的な御意見等

もいただきながら、調整して日程を提案させていただきたい。次回の開催日については、5月28
日の月曜日でどうか。

―異議なし―

（センター次長）次回の第2回協議会は、昼間の時間帯でお願いしたい。第3回以降については、
予定表に事務局案を入れさせていただいた上で、再度協議いただきたい。

（委員）おおよその討議時間を教えてほしい。

（センター次長）協議事項にもよるが、2時間程度を予定している。その後に、分科会や研究会が
あれば、そこから1時間程度を考えている。

決定事項

・第2回丸子地域協議会 平成24年5月28日（月曜日）午後1時30分から
丸子地域自治センター4階 講堂

5 報告事項

（1）前期（第3期丸子地域協議会）からの引継ぎ事項について
・事務局から資料説明。

1 専門部会が設置され、研究が進められたが、結論に至らなかった事項

（1）旧カネボウ食堂棟の活用について（別紙1参照）
・アンケートや討議内容等の具体的資料等は、次回以降の会議でご覧いただきたい。
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2 専門部会が設置され、研究が継続的に進められている事項

（1）公共交通について（特にまりんこ号の運行見直し）
・担当の建設課と共に検討を重ねてきた。具体的な内容としては、アンケート調査（利用

状況確認等）、「まりんこ号」乗車による現地視察（利用者の声を聞く）、運行ルートの変

更等について。

・運行ルートの変更案は、自治センターだよりにも提示しており、現在は住民から意見を

伺っている段階である。

・第3期に続き、笹井部会長に継続的な御審議をお願いしたい。
・次回以降の分散会において、地域課題の項目出しを行う中でも討議いただきたい。

3 研究会が設置され、検討が行われた事項

（1）地域の産婦人科医療を考える研究会（別紙2参照）
（2）荒廃農地解消に関する研究会
（3）緊急時連絡カード・マップに関する研究会

・（2）（3）の研究会については、総括事項や申送り事項まではまとまっていないが、地域
課題の一つと捉え、第4期の委員の皆様にも討議の基にしていただきたい。

（参考）専門部会が設置され、研究が進められたうえ、市へ意見書を提出した事項

・わがまち魅力アップ応援事業に関する提言（別紙3参照）
提言1 補助期間等の見直し

提言2 市民団体交流会の開催について

（その他）依田川リバーフロント市民協働事業実行委員会について

・活動内容は、依田川・内村川合流点や河川整備、環境保護等。

・地域協議会とも交流、連携しながらやっていきたいということで、興味のある委員さん

は是非御参加いただきたい。参画について、次回以降討議いただきたい。

資料2：前期（第3期丸子地域協議会）からの引継ぎ事項について
主な質疑・意見の内容

（委員）公共交通や市へ意見書を出したわがまち魅力アップ応援事業について、新しい委員さんは

今日の話だけでは把握が難しいと思う。次回、もう少し内容についての説明を受ける時間を作って

いただきたい。

（センター次長）次回協議の中で、その辺りの説明も加えていきたい。また、引き続き専門部会と

してやっていただくことも考えていかなければいけないと思うのでよろしくお願いしたい。資料は

用意させていただく方向で進めたい。

（委員）この協議会には似合わないかもしれないが、自治会要望や研究にしていただきたい意見等

を発言する機会を次回はとっていただけるか。

（センター次長）皆さんで協議いただきながら検討していくということになるので、よろしくお願

いしたい。

6 閉会 18：00


